

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan hasil penelitian yang telah dilakukan terkait dengan “Pengaruh *Debt to Equity Ratio*, *Price Earning Ratio*, dan *Return On Investment* Terhadap Harga Saham Syariah Pada Perusahaan yang Terdaftar di Jakarta Islamic Index” maka dapat ditarik kesimpulan :

1. *Debt to Equity Ratio* (DER) secara parsial berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap harga saham syariah di JII. Artinya semakin rendah nilai DER maka akan meningkat Harga Saham syariah yang terdaftar di JII. Tidak dapat dijadikan pertimbangan oleh investor untuk berinvestasi.
2. *Price Earning Ratio* (PER) secara parsial berpengaruh positif tidak signifikan terhadap harga saham syariah di JII. Artinya semakin tinggi nilai PER maka akan meningkat Harga Saham syariah yang terdaftar di JII. Tidak dapat dijadikan pertimbangan oleh investor untuk berinvestasi.
3. *Return On Investment* (ROI) secara parsial berpengaruh positif signifikan terhadap harga saham syariah di JII. Artinya semakin tinggi nilai ROI maka akan meningkatkan Harga Saham syariah yang terdaftar di JII. Dapat dijadikan pertimbangan oleh investor untuk berinvestasi.
4. Berdasarkan pengujian secara bersama-sama *Debt to Equity Ratio*, *Price Earning Ratio*, dan *Return On Investment* berpengaruh signifikan terhadap harga saham syariah perusahaan yang terdaftar di JII, maka jika DER, PER,

dan ROI memberikan pengaruh positif maka akan diikuti pengaruh yang positif juga dari harga saham syariah di JII.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah disajikan, maka selanjutnya peneliti menyampaikan saran yang kiranya dapat memberikan manfaat kepada pihak-pihak yang terkait atas penelitian ini. Adapun saran-saran yang dapat disampaikan adalah sebagai berikut:

1. Bagi Akademis

Diharapkan penelitian ini bermanfaat bagi pengembangan ilmu, khususnya mengenai faktor-faktor internal seperti DER, PER, dan ROI yang mempengaruhi harga saham syariah, bermanfaat untuk sumbangan teori, sebagai bahan referensi atau rujukan khususnya di jurusan Ekonomi Syariah, dan tambahan pustaka pada perpustakaan IAIN Tulungagung.

2. Bagi investor

Investor harus lebih cerdas dan teliti dalam melakukan investasi di Jakarta Islamic Index (JII). Investor harus memperhatikan faktor apa saja yang mempengaruhi harga saham. Investor juga dapat memperhatikan faktor dari internal perusahaan yaitu *Debt to Equity Ratio*, *Price Earning Ratio*, dan *Return On Investmen* karena berdasarkan penelitian ini ketiga ratio tersebut secara bersama-sama mempunyai pengaruh terhadap harga saham syariah.

3. Bagi peneliti yang akan datang

Bagi peneliti yang akan datang jika berminat terhadap permasalahan ini seharusnya melakukan pengembangan pada objek penelitian atau perusahaan yang terdaftar di ISSI. Selain itu dapat menambahkan atau menggunakan variabel bebas lainnya dari faktor internal, seperti EPS, *Book Value Per Share*, bisa juga dari faktor eksternal seperti inflasi, dan jumlah periode penelitian.